
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 092 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse

Executivo, informar:

Qual  a  possibilidade  da  Estrada  JGR  Barranco  Alto  ser

contemplada com asfalto?

JUSTIFICATIVA

A referida estrada é trajeto para o CAJ (Centro de Referência do

Autismo) sendo hoje uma estrada de terra, completamente esburacada.

Muitos  pacientes  possuem  falta  de  sustentação  da  coluna  e  no

trajeto  podem  ocorrer  lesões  ainda  ais  graves,  piorando  o  estado  de  saúde  dos

pacientes que ali circulam, além dos problemas pluviais, o que vem causando danos.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 10 de janeiro de 2024.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 12 de março de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


